

Crea tu mejor histo

SALUD PÚBLICA

MAESTRO: ALFONSO VELÁSQUEZ

NOMBRE: NELFO JONATAN DÍAZ ROBLERO

TRABAJO: ENSAYO DE DIAGNOSTICO COMUNITARIO

Diagnóstico comunitario

los factores que producen tensión o estrés de los problemas de salud ocasionados por los estresores identificados grado de reacción de las conductas que están realizando para prevenir los problemas de salud en las líneas flexibles de defensa y los recursos y fortalezas para tratar o solucionar los problemas cuando se presentan y lograr el nivel de funcionamiento perdido por el daño producido líneas de resistencia en un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y de Enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad y en alguno de los niveles de prevención del modelo de Anderson y McFarlane

Destacan la importancia de analizar los parámetros en conjunto con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud de la misma así como la importancia del trabajo en equipo inter e intradisciplinario. Para realizar el análisis de los estresores se consideran los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar el desequilibrio del sistema

Estos pueden diferir en su potencial para alterar el nivel de estabilidad usual del sistema o su línea normal de defensa dependiendo de la protección dada por la línea flexible de defensa

Por lo tanto para el análisis, se requiere identificar todos aquellos estresores presentes en el núcleo y los ocho subsistemas que representan un riesgo, amenaza y/o daño a la salud de la comunidad o de la familia. Aplicado a a las familias Podríamos considerarse estresores extrafamiliares

- 1. la delincuencia en el barrio
- 2. la contaminación del aire
- 3. la presencia de perros callejeros
- estresores intrafamiliares un conflicto

La línea flexible es la defensa que se considera la primera barrera que enfrenta un estresor al intentar impactar con el sistema y de esta barrera depende que el estresor penetre o no la línea normal de defensa es decir altera o no el equilibrio del sistema. Las interrelaciones particulares en un momento dado de las características fisiológicas, psicológicas, socioculturales

evolutivas y espirituales que posee el sistema comunitario o familiar, pueden influir en el grado de protección que le brinda su línea flexible defensa frente a una posible reacción

El Grado de Reacción

es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad el grado de reacción puede reflejarse en las tasas de morbimortalidad o desempleo daño sufrido por la comunidad pueden ser la delincuencia o la drogadicción Aplicado a familias el grado de reacción es el daño a la salud o funcionamiento familiar que se produce por la acción de estresores como Ejemplos de ello pueden ser las crisis situacionales, ruptura conyugal y drogadicción del hijo adolescente

Líneas de Resistencia

Se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo defienden de los estresores cuando estos han penetrado la línea normal de defensa alterando la estabilidad del sistema. Estos factores internos se denominan líneas de resistencia y su función es intentar recuperar el equilibrio e impedir que el estresor siga penetrando y llegue a la estructura básica del sistema o mecanismos internos que actúan para defenderse de los estresores y del daño producido por ellos representan las fortalezas de la comunidad presentes tanto en las personas como en cada uno de los ocho subsistemas

Aplicado a familias, las líneas de resistencia son las fortalezas que le permiten a la familia resolver los problemas de salud familiar. Por ejemplo, si el grado de reacción fuera alteración de la organización familiar por hospitalización de la madre se podrían identificar las siguientes líneas de resistencia poseen adecuada disposición para reorganizar el ejercicio de los roles valoran y estimulan los esfuerzos de cada uno cuentan con red de apoyo de familia de origen materno.

La Línea Normal de Defensa

Corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo Puede incluir características como alto porcentaje de

inmunización o baja mortalidad infantil es el nivel usual de bienestar del sistema corresponde a un punto del continuum salud enfermedad y equivale al nivel de estabilidad alcanzado en un tiempo dado Y la línea normal de defensa es dinámica pudiendo aumentar o disminuir el nivel de estabilidad o bienestar como resultado de un tratamiento a una reacción producida por un estresor la familia percibe patrones de comunicación entre padres e hijos adolescentes efectivos las características de la vivienda satisfacen las necesidades fisiológicas, psicológicas y de protección del peligro

Diagnóstico

El diagnóstico de Enfermería le da la dirección a las intervenciones de Enfermería y a las metas la meta deriva de los estresores identificados pudiendo referirse a la eliminación o disminución de un estresor, o al fortalecimiento de las fortalezas de la comunidad, actuando sobre las líneas de defensa

Al nivel de comunidad aumento de la incidencia de diarreas relacionada con la contaminación del agua de noria por cercanía a letrina alta incidencia de accidentes en la vía pública relacionada con ausencia de señalizaciones y tránsito vehicular a exceso de velocidad Al nivel de familia con riesgo de muerte